

## Auf nach Vietnam! Einen Vorgeschmack gibt es gerade in Leipzig

23.02.2019



Wer von Leipzig aus nach Vietnam möchte, der hat gut 9.000 Kilometer vor sich. Die Reise lohnt sich, denn das Land hat einiges zu bieten: viel Kultur, eine beeindruckende Landschaft, kulinarische Highlights und eine überaus freundliche Bevölkerung. Wer jetzt schon von der Ferne träumt, darf sich über einen Vorgeschmack freuen und den gibt es bis zum dritten März auf dem Messegelände in Leipzig.

### **Leadin**

Wer von Leipzig aus nach Vietnam möchte, der hat gut 9.000 Kilometer vor sich. Die Reise lohnt sich, denn das Land hat einiges zu bieten: viel Kultur, eine beeindruckende Landschaft, kulinarische Highlights und eine überaus freundliche Bevölkerung. Wer jetzt schon von der Ferne träumt, darf sich über einen Vorgeschmack freuen und den gibt es bis zum dritten März auf dem Messegelände in Leipzig. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mal umgeschaut.